

NOTICIES NOTICIES

Ayuntamiento

Extracto de los acuerdos adoptados por la Corporación Municipal durante el mes de octubre:

Sesión del día 4

Se reunió el Ayuntamiento, bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Francisco Brustenga Galcerán, y con asistencia del Sr. Tte. de Alcalde D. José Margenat Sampera y de los concejales D. Francisco Gual Solá, D. Miguel Barbany Bassa y D. Jaime Valls Bassa. Se excusó el Sr. José Baró Oliveras, actuando de Secretario el titular de la Corporación.

En relación con el ofrecimiento de la Cía. de Seguros «La Catalana» sobre aseguramiento de los edificios de las escuelas nacionales, se acordó preparar una entrevista de la Comisión Municipal de Cultura con un representante de dicha Compañía a fin de conocer más detalles sobre las distintas modalidades de seguros.

Se dejó pendiente de resolución un nuevo escrito presentado por D. Joaquín Gual sobre su petición de aumento en la retribución que percibe como recaudador, hasta que se hayan obtenido ciertas aclaraciones en entrevista personal a concertar con el interesado.

Se dio cuenta de las mediciones efectuadas en las calles San Juan Bosco, Calle Industria y San José a efectos de urbanización, acordándose pedir presupuestos de pavimentación, bordillos y cloacas a las empresas Leiro y Covasa.

Después se examinaron facturas presentadas con cargo al presupuesto ordinario del corriente ejercicio, aprobándose las mismas por un total importe de 51.558 ptas., según el siguiente detalle: a Enher, por suministro de alumbrado público a diversas urbanizaciones, mes de febrero, 23.164 ptas.; Jomi, por trabajos y material carpintería metálica, jardines vía pública, 6.428 ptas.; Restaurante Can Farell, por servicio banquete con motivo renovación de la Alcaldía, 19.290 ptas.; Casa Bassa, por suministro de material para las escuelas nacionales barrio La Sagra de abril 71 a diciembre 72, 1.599 ptas.

En relación con las obras de mejora a realizar en el Campo Municipal de Fútbol, se acordó que la Junta del Club Deportivo Sta. Eulalia proponga a este Ayuntamiento cuáles son las que se consideren más urgentes y necesarias.

Seguidamente se acordó aprobar el arrendamiento a nombre de este Ayuntamiento de un piso en el bloque de viviendas del Sr. José Barbany, para su utilización por las siguientes entidades: Club Deportivo Sta. Eulalia, Club Natación Sta. Eulalia, Asociación de Cazadores, Agrupación Folklorica Sta. Eulalia y Agrupación de Excursionismo. El Ayuntamiento pagará las dos terceras partes del alquiler, debiendo dichas entidades satisfacer el tercio restante, todo ello con efectos a partir de primero de enero de 1974.

En relación con el proyecto presentado por Construcciones del Vallés, S. A., sobre urbanización de la zona denominada «Can Met», se acordó indicar a dicha empresa que para tomar en consideración lo que pide es necesario que presente un proyecto técnico elaborado en debida forma.

Se acordó luego desestimar la instancia presentada por el guardia municipal D. Pascual Cánovas

Morales, en petición de ayuda económica para la compra de libros escolares.

Se atendió luego la solicitud de reducción de unas liquidaciones del arbitrio de plus-valía practicadas a los hermanos Isidro, María y Sebastián Bonet Poma, acordándose modificar las mismas mediante aplicación en cada caso del tipo de gravamen que haya satisfecho por Derechos Reales como si se tratara de una transmisión por herencia.

Después se acordó proponer al propietario del bloque de viviendas existente en la Plaza del Ayuntamiento, el pago de un alquiler de quinientas pesetas mensuales por utilización de los bajos del edificio como garage para los dos vehículos que posee este Ayuntamiento, o sea, camión de basuras y autocar.

Por último se acordó informar favorablemente un expediente de instalación de depósito de G.L.P. tramitado a instancia de D. José M.^a Maspons Casades.

Sesión del día 20

Se reunió el Ayuntamiento bajo la presidencia del Sr. Alcalde, D. Francisco Brustega Galcerán y con asistencia del Sr. Tte. de Alcalde D. José Margenat Sampera y de los concejales D. Francisco Gual Solá, D. Miguel Barbany Bassa y D. Jaime Valls Bassa. Se excusó el Sr. José Baró Oliveras, actuando de Secretario el titular de la Corporación.

Seguidamente se dio cuenta de la minuta de honorarios presentada por el arquitecto municipal con relación al proyecto de adición de un piso en el edificio de las escuelas del Rieral, acordándose encargar al Tte. de Alcalde Sr. Margenat, que hable con dicho señor sobre dichos honorarios.

En relación con la instancia presentada por D. Juan Iglesias Moret sobre desviación del camino que pasa junto a su industria de lavado de lanas, se acordó que los Sres. Brustega, Margenat y Gual vean sobre el terreno el trazado que pretende dar a dicho camino el Sr. Iglesias, a quien se avisará de la visita de la indicada comisión para el próximo día 28, a las 10 de la mañana.

Seguidamente, se dio cuenta de la instancia presentada por D. Francisco de A. Serras Rodergas, Oficial de Secretaría, en petición de que se le conceda una excedencia voluntaria al amparo del Art. 62 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local y se acordó acceder a lo solicitado con efectos a partir del día primero del corriente mes de octubre. En cuanto a la incompatibilidad alegada por dicho funcionario con el Sr. Alcalde, los señores asistentes acordaron por unanimidad solidarizarse con este último, una vez oídas las explicaciones dadas por el mismo.

Se pasó luego a examinar los expedientes de obras particulares, acordándose conceder las siguientes: a D. José Márquez Moreno, para construcción de una vivienda; a D. Pedro Gol Baixeras para construcción de una vivienda; a D. Enrique Llopis Brustenga, para construcción de una vivienda; a D. Enrique Franquesa Gralla, para construcción de una vivienda; a D. Juan Noguera Furtiá para construcción de una vivienda; a D. José Pous Fosté, para construcción de una vivienda; a D. Jaime Torelló y D.^a Adela Iserte para construcción de una vivienda; a D. Domingo Maspons Ribera, para construcción de una piscina.

A
del
del
próxi
mida
trucc
vime
por t
peset
Vis
mita
tidas
cicio
dó a
guier
aume
De
senta
gasto
bació
repar
Valls
agost
impr
por
mism
Migu
Riera
bajos
Serv
zo a
vehic
croq
Torr
limp
con
ptas.
tero
cerra
traba
1.140
idem
de lu
82.32
Po
lada
sobre
habr
ción
ma e
cas o
pues
halla
seria
aban
en so
Sesi
Ba
Brus
tario
dina
tente
para
nicip
de a
Se
elecc
men
func
racion